



## FICHE DE PRESENTATION

### « Djoser, Imhotep, La première pyramide ... »

*Plateau de Saqqarah. 38 Kms du Caire.*

*Plus vaste nécropole royale du monde, le site est surplombé par une pyramide dite à degré et à redans. Première pyramide dit-on ? Non.*

*Mais première œuvre achevée par un couple infernal : le Roi Djoser et son « Architecte » Imhotep. Ce monument construit en « pierre d'éternité » recèle à lui seul, tous les futurs attributs des dynasties suivantes ayant par ces monuments fait la gloire et la splendeur des rois et pharaons.*

*Jean-Philippe Lauer a consacré sa vie à l'étude et interprétation de ce site. Grace à ses travaux, cette pyramide, ce site incroyable dévoile peu à peu ses secrets & ses mystes pour le curieux qui veut s'y attarder quelques instants.*

*Un site dédié à l'au-delà, à l'âme bien vivante du propriétaire des lieux. Un espace sans porte ni obstacle... Un espace qui n'est réservé qu'aux désirs du Ba et du Ka royal. Une plongée au cœur de la troisième dynastie...*

